

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Desa Pulosari Melakukan Kegiatan Door to Door System (DDS) dengan Tokoh Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 1, 2023 - 13:14



Bhabinkamtibmas Ds. Pulosari Polsek Kalapanunggal
-6°47'41", 106°39'38", 742,1m 162°
01/11/2023 01:02:24 PM

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Desa Pulosari Melakukan Kegiatan Door to Door System (DDS) dengan Tokoh Masyarakat

Pada hari Rabu, 01 November 2023, sekitar pukul 13.00 WIB, Bhabinkamtibmas

Desa Pulosari, Kecamatan Kalapanunggal, Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang juga dikenal sebagai Sambang Desa. Kegiatan ini dilakukan di Kp. Raksamala RT 033/001 Desa Pulosari, bertujuan untuk berinteraksi dengan tokoh masyarakat setempat, seperti Bapak Ade Iwan dan lainnya, serta bersama-sama dengan Kepala Desa Pulosari.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede Presisi Curhat Dong" yang mengacu pada Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Tujuan program ini adalah untuk memberikan kesempatan kepada warga masyarakat untuk berbicara, memberikan saran, dan kritik yang membangun terhadap kinerja Polri, sehingga Polri dapat lebih baik dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Selama pertemuan, Bhabinkamtibmas memberikan ruang bagi tokoh masyarakat dan warga desa Pulosari untuk berbagi pandangan mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas, di antaranya:

1. Bhabinkamtibmas mengharapkan dukungan tokoh masyarakat dalam menjaga kondusifitas wilayah Pulosari, terutama dalam rangka menghadapi Ops Mantap Brata dan Pemilu 2024 yang akan datang.
2. Bhabinkamtibmas mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
3. Warga diminta untuk tidak membakar sampah atau melakukan pembakaran lahan baru, sebagai tindakan yang dapat merusak lingkungan.
4. Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga segera memberikan informasi penting kepada mereka melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pulosari. Dalam laporannya, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, menyampaikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya.

Semoga kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dapat terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Pulosari.